News Release

Communiqué

Department of External Affairs



Ministère des Affaires extérieures

N<sup>0</sup> 173

Le 12 août 1988

## NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

Monsieur L. Michael Berry de Toronto, est nommé Ambassadeur et représentant permanent près l'Organisation de coopération et de développement économiques à Paris.

Monsieur Berry [baccalauréat en économie et en sciences politiques, Université McGill, 1961; études supérieures en relations internationales, Université McGill, 1964] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1964. Il a servi à l'étranger à Berlin; comme Conseiller (affaires économiques) à Londres de 1971 à 1975 et comme Haut-commissaire à Singapour de 1979 à 1982. À Ottawa, il a été Directeur de la politique générale économique et commerciale de 1977 à 1979; Directeur général des relations énergétiques internationales au ministère de l'Énergie, Mines et Ressources de 1982 à 1983 et Directeur général de la politique économique de 1983 à 1985. Il est Directeur général de l'Asie et du Pacifique sud depuis 1985. Il est marié à Linda Kathleen Randal et ils ont trois enfants. Monsieur Berry remplace Monsieur William J. Jenkins.

... /2

Secretary of State for External Affairs Secrétaire d'État aux Affaires extérieures

Canadä

Monsieur Marc A. Brault né à Montréal (Québec), est nommé Ambassadeur en République Arabe d'Egypte.

Monsieur Brault [baccalauréat ès art, Université Laval, 1963; licence en droit, Université Laval, 1966] est entré au Service des délégués commerciaux en 1966. Il a servi à l'étranger à Tel Aviv; comme Délégué commercial adjoint à Johannesburg de 1969 à 1973; et comme Conseiller (affaires commerciales) à Paris de 1976 à 1978; et comme Conseiller (affaires économiques) à Paris de 1978 à 1981. À Ottawa, il a été Directeur adjoint du personnel, Service des délégués commerciaux au ministère de l'Industrie et du Commerce, de 1973 à 1976 et Directeur général du Bureau de l'Afrique et du Moyen-Orient en 1982. Il s'est joint au ministère des Affaires extérieures en 1983 à titre de Directeur général de l'Afrique; et comme Président, Export 85 de 1984 à 1985. Il est Sous-ministre adjoint pour l'Afrique et le Moyen-Orient depuis 1985. Il est marié à Danièle Lemieux et ils ont deux enfants. Monsieur Brault remplace Monsieur Marc Perron.

Madame M. Anne Charles née à Victoria (Colombie britannique), est nommée Ambassadeur en République du Pérou avec accréditation simultanée en République de Bolivie.

Madame Charles [baccalauréat en anglais, Université de Toronto, 1967; maîtrise en sciences politiques, Université de Toronto, 1969] est entré au Service des délégués commerciaux du ministère de l'Industrie et du Commerce en 1972. Elle a servi à l'étranger à Sydney, Bogota et comme Conseiller (affaires commerciales) à Belgrade de 1984 à 1986. À Ottawa, elle a travaillé au ministère des Finances à la direction des relations économiques internationales de 1979 à 1981, à la politique commerciale industrielle au Bureau des relations commerciales générales de 1981 à 1982; et au ministère d'État pour le développement économique de 1982 à 1984. Elle est Consul et déléguée commerciale principale à Dallas depuis 1987. Madame Charles remplace Monsieur Keith A. Bezanson.

Monsieur Rodney Irwin né à Montréal (Québec), est nommé Haut-commissaire en République de Trinité-et-Tobago.

Monsieur Irwin [baccalauréat ès art, Université de la Colombie britannique, 1969; maîtrise en anglais, Université de la Colombie britannique, 1971] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1971. Il a servi à l'étranger à New Delhi et Moscou. A Ottawa, il a été analyste des politiques en personnel de 1980 à 1981; chef de la section des affectations du personnel de 1981 à 1982; Directeur adjoint des opérations du personnel de 1982 à 1983 et Directeur de la filière politique/économique de 1983 à 1985. Il est Directeur général de la gestion centrale depuis 1985. il est marié à Penelope Lynne Hawkins et ils ont trois enfants. Monsieur Irwin remplace Monsieur J.Calbert Best.

M. David Andrew Karsgaard né à Vancouver (Colombie britannique), est nommé Ambassadeur en République d'Iraq.

Monsieur Karsgaard [baccalauréat des arts, 1966; maîtrise des arts 1970; Université du Manitoba] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1972. À l'étranger, il a servi à New Delhi et à Bonn comme deuxième secrétaire et conseiller, respectivement. À Ottawa, il a été Directeur du Secrétariat de la liaison et de la coordination avec le cabinet ainsi que Directeur des Relations de Défense depuis 1985. Monsieur Karsgaard remplace Monsieur Erik B. Wang.

Monsieur P.H. Normand Mailhot né à Montréal (Québec), est nommé Consul général à Shanghai, Chine.

Monsieur Mailhot [baccalauréat en sciences politiques, Collège Loyola, 1964; maîtrise en sciences politiques, Université de Toronto, 1967] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1967. Il a servi à l'étranger à Hong Kong, Pékin et Bogota et comme Conseiller (affaires commerciales) à Séoul de 1982 à 1984. À Ottawa, il a travaillé au bureau des affaires de l'Asie et du Pacifique de 1980 à 1982 et comme Directeur adjoint des relations avec le Pacifique de 1984 à 1986. Il est Conseiller et Consul à Islamabad depuis 1986. Il est marié à Donna-Fay Mailhot. Monsieur Mailhot remplace Monsieur Christian Sarrazin.

Monsieur Carl E. Rufelds né à Winnipeg (Manitoba), est nommé Consul général à Dallas, États-Unis d'Amérique.

Monsieur Rufelds [baccalauréat ès sciences (Génie mécanique), Université du Manitoba, 1955] est entré au ministère de l'Industrie et du Commerce en 1962. Il a servi à l'étranger à Beyrouth, Milan et Bangkok; comme Consul et premier délégué commercial à San Francisco de 1974 à 1978; comme Chargé d'affaires intérimaire et consulau Guatemala de 1978 à 1981; et comme Ministre-conseiller (affaires commerciales) à Pékin de 1981 à 1983. À Ottawa, il a été Directeur du marketing pour les États-Unis. Il est Consul général à Milan depuis 1985. Il est marié à Helen Rufelds et ils ont deux enfants. Monsieur Rufelds remplace Monsieur Douglas H.M. Branion.

Monsieur Manfred von Nostitz né à Paris (France), est nommé Ambassadeur en République islamique du Pakistan.

Monsieur von Nostitz [baccalauréat en Histoire et en Sciences politiques, Université de Toronto, 1963; maîtrise en Sciences politiques, Universités de Grenoble et de Toronto, 1965] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1967. Il a servi à l'étranger au Vietnam, en Autriche, en République fédérale d'Allemagne, en Thaïlande et aux États-Unis. En 1981, il est devenu Directeur des affaires de l'Asie du Sud et du Sud-Est et en 1983 Directeur des relations générales avec les États-Unis. Il est Haut-commissaire en Malaisie et auprès du Brunei depuis 1984. Il est marié à Judith Irwin et ils ont deux enfants. Monsieur von Nostitz remplace Monsieur Robert W. Clark.